
第１回代表委員会を行いました。
202４年 ５月 ８日（水）

第１回代表委員会の議題は「令和６年度の運動会のテーマを決めよ」でした。各学級か
ら出た意見を紡ぎ、『力を合わせて全力で楽しもう かがやく南っ子』となりました。積極的
に意見を出し合う姿から、運動会への前向きな気持ちを感じる、素敵な代表委員会でした。


	スライド 1

